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久保田由夫  議員  

質   問   書 

 

１ 市政についての質問 

(1) 災害に強いまちづくり 

ア  令和元年東日本台風災害の復旧・復興について 

(ｱ) 上田電鉄別所線は令和３年３月 28 日に全線で運行を再開するとのことだが、乗客

数を災害前に戻すためにどのような取り組みを進めていくか。  

(ｲ) 次の箇所での災害復旧の進捗状況はどうか。 

a 丸子地域の内村橋の架け替え事業 

b 真田地域の市道横沢角間線 

c 武石地域の番所ヶ原スキー場 

イ  新型コロナウイルス感染症対応における避難所の開設・運営について 

(ｱ) 新型コロナウイルス感染症対策により、避難所の収容人数が大幅に減少すると予

想されるため、災害時の避難所の増設が課題となるが、どのように対応するか。 

(ｲ) 市は、感染防止として、広報で分散避難を呼び掛けているが、自宅や親戚宅等へ

避難した場合、安否や所在の確認方法、各避難所への物資・食料の配布方法につ

いて、どのように対応していくか。 

ウ  新庁舎に災害対策本部室を設置するが、災害対応についてどのように機能強化を

図るのか。 

 

(2) ポストコロナを展望して 

ア  「地方分散」の重要性と可能性について 

(ｱ) ポストコロナ時代は、日本社会を持続可能なものとしていくためにも東京一極集中

の「都市集中型」よりも、「地方分散型」が重要だと考えるが、見解はどうか。（市長に） 

(ｲ) 上田市の人口の社会動態の状況はどうか。移住定住や空き家バンクの現在の取組

状況と今後の予定はどうか。 

イ  コロナ危機と地域経済について 

(ｱ) 市内商工団体の方々と懇談を行った際に、「コロナ禍により先が見通せず不安であ

る」との意見をいただいた。４月に施行した上田市中小企業・小規模振興条例の第

12 条に「意見の聴取等」が明記されていることから、条例に基づき、中小企業をはじ

めとする関係者の方々から意見を聴取する予定はあるか。 

 


